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Conarq realiza reunião
extraordinária
Em 30 de agosto, o Conarq realizou, de forma
virtual, reunião plenária extraordinária. Na
pauta do encontro, conduzido pela presidente
do colegiado, Ana Flávia Magalhães Pinto, os
conselheiros avançaram em temas como a  
apresentação do Relatório Final de Avaliação
Ex-Post da Política Nacional de Arquivos
Públicos e Privados, realizada pelo professor
Jakson De Toni, da Enap; e a finalização do
item “Entregas Gerais do Conarq no
Planejamento Estratégico”. Também foi
prestado informe sobre a reunião com o
Fórum de Entidades em Defesa do Patrimônio
Cultural Brasileiro (ver abaixo). A presidência
do Conarq também comunicou sobre o
encaminhamento para a renovação do acordo
de cooperação técnica com a Uerj, no âmbito
da Comissão Luso-Brasileira para Salvaguarda
e Divulgação do Patrimônio Documental
(Coluso). Por iniciativa da direção-geral do
Arquivo Nacional, responsável desde 2022
pela assinatura do convênio,  foi incluído um
aditivo ao acordo, em linha com as atuais  
diretrizes e compromissos do governo federal.
O aditivo busca evidenciar o direito à memória
e às histórias dos povos indígenas, africanos e
seus descendentes. 

Boletim informativo do Conselho Nacional de Arquivos 

Foi publicada, em 7 de agosto, a portaria com
a nomeação de dois novos conselheiros para o
Conarq: Leide Mota de Andrade e Jorge da
Cruz Vieira. Leide, que se tornou titular do
segmento de Associações de Arquivistas, é
vice-presidenta da Associação de Arquivistas
da Bahia (AABA). Mestranda em Ciência da
Informação pela Universidade Federal da Bahia
(UFBA), possui  graduação em Arquivologia e
Bacharelado Interdisciplinar em Humanidades.
Jorge, nomeado suplente do segmento dos
Arquivos Públicos Estaduais, é diretor do
Arquivo Público do Estado da Bahia (Apeb).
Bacharel em Arquivologia pela UFBA e
especialista em Direito Processual Civil pelo
Instituto Brasileiro de Ensino, Desenvolvimento
e Pesquisa (IDP), é também arquivista da
Defensoria Pública da União na Bahia.  
 

O conselheiro Thiago Barros Bragato
participou, no dia 30 de agosto, do III Fórum
Interconselhos, em Brasília. No encontro,
conduzido pela Secretaria-Geral da
Presidência da República e pelo Ministério do
Planejamento, os representantes dos
conselhos de participação popular receberam
devolutiva sobre propostas discutidas durante
a elaboração Plano Plurianual (PPA). Das 814
propostas consolidadas e enviadas para
elaboração do PPA 2024-2027, 528 foram
incorporadas, sendo: 308, integralmente; 76,
parcialmente; e 20, condicionadas à
elaboração de instrumento regulatório. Entre
as propostas incluídas, estão aspectos
relacionados ao governo digital, que se
relaciona à pauta arquivística e havia sido
incluído pelo Conarq nos debates dos dois
primeiros encontros do Fórum. 

O Conarq participou de reunião com o Fórum
de Entidades em Defesa do Patrimônio
Cultural Brasileiro, no dia 22 de agosto. O tema
do encontro, proposto pelo Fórum, foi a
construção de uma estratégia para dificultar a
evasão de acervos considerados importantes
para o segmento. Participaram da reunião a
presidente do Conarq, Ana Flávia Magalhaes
Pinto, a coordenadora  do Fórum, Inês Martina
Lersch, e  cerca de 20 representantes da
Câmara Técnica Consultiva de Documentos de
Arquitetura e Urbanismo (CTC-AU), do
colegiado do Conarq e do Fórum. Após
alinhamento de expectativas e possibilidades
sobre as demandas do Fórum, foi indicada a
realização de nova reunião, em setembro, para
definir um cronograma de ações para o
fortalecimento da pauta. 
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O governo do Acre anunciou que iniciará a
construção de um espaço estruturado para
operacionalizar as atividades específicas de
arquivo desenvolvidas pela Diretoria de Gestão
Patrimonial, Logística, Documental e
Arquivística (Dirpa). Em agosto de 2022, o
Conarq promoveu a orientação sobre a
instituição do Arquivo Público aos
representantes do governo do Acre, por meio
das conselheiras responsáveis pelo segmento
dos Arquivos Estaduais e do Distrito Federal.
Os representantes também visitaram as
instalações do Arquivo Nacional e participaram
de uma série de reuniões de orientação com a
equipe técnica do órgão. 
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https://agencia.ac.gov.br/governo-iniciara-construcao-de-espaco-destinado-ao-trabalho-de-gestao-documental/
https://www.youtube.com/watch?v=tTlqac5HD6c

